



PECAS – SENIOR – SCHWANZ AMPUTIERT



Die Besitzerin von Pecas muss leider ins Altersheim. Sie wünscht sich nun für Ihren geliebten, treuen Begleiter Pecas ein liebevolles, gutes zuhause.

Pecas ist am 15.8.2001 geboren. Er ist eine reine Wohnungskatze. Sein „Herrchen“ teilt er nicht gerne mit kleinen Kindern und Artgenossen. Den Umgang mit anderen Katzen kennt er nicht. Pecas musste sein erstes Zuhause 2004 in Madrid, Spanien wegen Eifersucht auf ein kleines Baby verlassen. Er ist misstrauischer gegenüber Männern, doch im Grossen und Ganzen eine wunderschöne liebe Katze. Seit Geburt hat er einen „Stummelschwanz“, diesen schränkt ihn aber nirgends ein. Er holt sich seine Streicheleinheiten selber ab und wenn im etwas nicht passt kann er auch mal „zickig“ sein. Gesundheitlich ist Pecas top fit.

Pecas lebt zurzeit noch bei seiner Besitzerin in Safenwil. Interessierte wenden sich bitte an:

Studer Céline, Oftringen
079 369 26 76